

Zunehmend interessieren sich Menschen mit und ohne Behinderung für Deutsche Gebärdensprache und für Gebärden. Manche interessieren sich, dies mit Musik zu verbinden. Alle Menschen, die sich für Gebärdenpoesie begeistern sind herzlich willkommen.

Bitte meldet euch an bei: i.helke@alsterdorf-assistenz-west.de

Workshop Gebärdenchor `HandsUp`

- 12.01.2017
- 23.03.2017
- 20.04.2017
- 15.06.2017
- 28.09.2017
- 19.10.2017
- 16.11.2017

von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr im **treffpunkt.altona**
Grosse Bergstrasse 189

Die Gebärdensprache hat eine Farbe und sie ist türkis. Türkis steht für die Idee einer vereinten Taubengemeinschaft und der Taubenkultur mit allen ihrer Vielfalt. Türkis denkt nicht in medizinisches Kategorien, wie gehörlos, schwerhörig, spätertaubt, Cochlea Implantat/In oder resthörig! Türkis ist Identität! Türkis ist ein Zeichen für Gemeinschaft, Toleranz und gegenseitigen Respekt! Türkis ist die Liebe zur Gebärdensprache! Türkis denkt positiv! Es steht für ein selbstbewusstes Bild. Taube Menschen haben eine eigene Sprache und eine eigene Kultur. Wir sind ein Teil der Vielfalt in der Gesellschaft! Türkis ist auch offen für Hörende, die die Taubenkultur und Sprache der Taubengemeinschaft unterstützen wollen, sie wertschätzen und lieben.

